Un programa de salud y beneficios de Christian Brothers Services

Cómo mantenerse saludable



La salud a medida que envejecemos

Donde el bienestar se encuentra con la atención médica para posibilitar vidas más saludables y felices

Los fideicomisos médicos administrados por Christian Brothers Services (CBS) se han asociado con Health As We Age (HAWA) para ayudar a nuestros miembros a alcanzar su potencial de bienestar y a que tomen el control de sus objetivos de estado físico y de salud. HAWA brinda acceso a una nueva generación de atención médica y hace que esta sea más accesible de lo que nunca antes se creyó posible. Este programa está disponible sin ningún costo para los miembros y sus dependientes inscritos en los planes de salud de CBS.

Pruebas médicas de última generación

La revisión médica HAWA HealthPoint Checkup es una serie integral de 34 análisis de laboratorio, la creación de un plan de acción personalizado junto con recursos educativos. También hay una consulta opcional después de las pruebas con un profesional de atención médica de HAWA y un seguimiento acelerado para aquellas personas con resultados de alto riesgo.

Servicios de coordinación de la salud

El personal de enfermería y los coordinadores de atención médica de HAWA están disponibles para apoyar la educación continua, la fijación de objetivos y la creación del Plan de acción personalizado para impulsar un cambio significativo.

Integración de datos portátiles/del dispositivo

Los miembros pueden integrar sus datos portátiles/del dispositivo en el sistema de atención médica virtual o adquirir uno con descuento a través de nuestro programa para afiliados.

Servicios de farmacia

Respaldados mediante HAWA U, los miembros pueden acceder a descuentos/cupones y comparar los precios de los medicamentos para encontrar las opciones más asequibles.

HAWA Connect

Los miembros pueden permanecer en contacto a través de una plataforma de comunicación interactiva que permite el intercambio de mensajes instantáneos y diálogos continuos con profesionales de atención médica, recordatorios de programas y servicios disponibles y mensajería push para fomentar la participación activa.

Programa de salud en línea de HAWA

Una comunicación temática mensual en la que se les ofrece a los miembros consejos y herramientas oportunas en relación con los diferentes aspectos de la salud y el bienestar. Contiene una gran cantidad de recursos educativos, sugerencias para aplicaciones relacionadas con la salud y redes sociales para sus interacciones diarias.

HAWA U

Un repositorio de datos relacionados con la salud, incluidos blogs, datos médicos y otra información valiosa para ayudar a los miembros a lograr una vida más saludable. Contiene una gran cantidad de recursos educativos, sugerencias para aplicaciones relacionadas con la salud y redes sociales para brindarles a los miembros la información que más necesitan.

Historial médico

El Sistema de atención médica virtual de HAWA les ofrece a los miembros una forma práctica de almacenar, actualizar y compartir su historial médico con los profesionales de atención médica que eligen. La información se almacena y comparte utilizando métodos seguros y confiables, compatibles con la Ley de Portabilidad y Responsabilidad de Seguros de Salud (HIPAA).

Registros de salud de HAWA

Los miembros pueden almacenar de manera conveniente todos sus registros de salud en un lugar seguro. Se pueden cargar resultados de análisis de laboratorio, registros de vacunas o cualquier otro documento relacionado con la salud en una cuenta confidencial de registros de salud de HAWA, y los miembros pueden elegir compartir esta información con cualquier proveedor de Health As We Age para su revisión o para recibir una segunda opinión.

Plan de acción

El personal de enfermería y los coordinadores de atención médica de HAWA están disponibles para apoyar la educación, la fijación de objetivos y la creación de un plan de acción personalizado para impulsar un cambio significativo.

Ventajas de HAWA

Un programa interactivo de incentivos para mantener a los miembros entusiasmados y encaminados. Se pueden completar actividades en el Sistema de atención médica virtual o mediante nuestras otras iniciativas.





Para obtener más información sobre este nuevo beneficio o para programar una revisión médica con HealthPoint Checkup, comuníquese con HAWA al 855.888.7006 o envíe su solicitud por correo electrónico a support@healthasweage.com